

Blanca Keller wird geehrt mit dem Werner – Stober – Preis 2019

Eine besondere Auszeichnung erhielt gestern **Blanca Keller**, Schülerin an der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau Bretten-Außenstelle Walzbachtal - Jöhlingen. Sie wurde für den **Preis der Werner-Stober-Stiftung** ausgewählt und konnte am 06. Juni 2019 ihre Urkunde und die Förderprämie im Rahmen eines Preisträgerkonzertes in der kleinen Kirche am Marktplatz in Karlsruhe entgegennehmen.

Die Werner-Stober-Stiftung Karlsruhe stellt im Jahr 2019 zum 24. Mal Preise aus Stiftungsmitteln für solche Schülerinnen und Schüler zur Verfügung, die im Fach Musik besondere Leistungen aufweisen.

Ausgezeichnet wurde sie für ihr außergewöhnliches Engagement im Rahmen des Musikprofils am Melanchthon-Gymnasium-Bretten (MGB).

Genauer betrachtet steht der Preis auch für besondere Zuverlässigkeit und ausgeprägtes Sozialverhalten, für langjähriges außerordentliches Engagement und große Musikalität und Talent!

Auch bei der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau e.V. Bretten ist Blanca Keller als vielseitige und versierte Musikerin bekannt.

So hat sie schon mehrmals beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ mit einem Querflöten - Duo sowie mit dem Saxofon - Quartett teilgenommen und wurde regelmäßig prämiert. Solo spielt Sie Tenor - Saxofon und zumeist eher jazzige Musik, im Saxofon Quartett dagegen das sonore Bariton Saxofon. Ihr Hauptinstrument ist allerdings die Querflöte.

Die Jugendmusikschule Bretten gratuliert Blanca und ihren Lehrern Frau Andrea Trautwein (Querflöte) und Herrn Christoph Heeg (Saxofon) ganz herzlich zu diesem wunderbaren musikalischen Erfolg.



Blanca Keller mit ihrer Urkunde